



Cuestionan en Francia a empresarios que ceden ante Donald Trump

Description

(París) El secretario nacional del Partido Comunista Francés (PCF), Fabien Roussel, criticó hoy con dureza a empresarios europeos y de su país por ceder ante las presiones estadounidenses, en particular la cruzada arancelaria de Donald Trump.

“Frente a la guerra económica de Trump, grandes patronos europeos y franceses nos amenazas: o accedemos a sus demandas de más regalos fiscales, o se van a invertir a Estados Unidos”, denunció en la red social X.

Roussel cerró su mensaje con palabras duras y abiertas a la interpretación, al advertir que siempre en la historia han existido los que resisten y los que colaboran, este último término empleado en Francia para definir la sumisión del Régimen de Vichy a la Alemania nazi durante la Segunda Guerra Mundial, sin que el político comunista entrase en detalles.

Los cuestionamientos del líder del PCF siguen a varios hechos, como la carta que trascendió esta semana de 32 laboratorios farmacéuticos a la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, con amenazas de retirar sus inversiones del viejo continente, a menos que la Unión Europea (UE) relaje algunas directivas consideradas onerosas para el sector.

Merck, Pfizer, Novo Nordisk, Roche, Sanofi, GSK y Servier, entre otras empresas, advirtieron que más de 16 mil millones de euros en inversiones podrían emprender el camino hacia el extranjero, presumiblemente hacia Estados Unidos, en sintonía con los objetivos de Trump y su guerra comercial.

El jefe de la Casa Blanca dictó aranceles del 25 por ciento al acero, el aluminio y los automóviles, así como tarifas aduaneras recíprocas para decenas de países, algunas de ellas pausadas por 90 días, en su propósito de reducir el enorme déficit comercial de Estados Unidos e imponer que otras naciones ayuden a financiar la colosal deuda de la súper potencia.

En su mensaje en X, Roussel también colocó un artículo de La Tribune Dimanche, el cual refleja ataques a la UE de grandes patronos franceses, como el director ejecutivo del líder mundial de artículos de lujo LVMH, Bernard Arnault, y el del gigante petroquímico y energético TotalEnergies, Patrick Pouyanné.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025